

Évreux se refait une jeunesse

Vie étudiante. Pour tenter de séduire les jeunes, la ville a organisé hier sa première journée d'intégration. Elle a réuni plus d'un millier d'élèves.



Près de 1 300 étudiants ébroïciens se sont retrouvés sur l'hippodrome pour une journée d'intégration interBDE

Évreux n'a jamais brillé pour sa vie étudiante et ses animations dédiées à sa population estudiantine. Pour remédier à cette image, la ville a organisé, hier après-midi, sa première journée d'intégration, en partenariat avec les différents Bureaux des étudiants (BDE) de l'agglomération. « Toutes les écoles ont banalisé les cours pour que les étudiants puissent venir, même les prépas des lycées ont joué le jeu, annonce avec pointe de fierté dans la voix **Diane Leseigneur**, adjointe au maire en charge des sports. On trouve essentiellement des premières années, mais pas que ! ».

Au dernier décompte, l'après-midi sportive aura rassemblé sur l'hippodrome plus de 1 250 étudiants, soit près de 50 % de la population estudiantine attendue par les organisateurs. « Cette journée, c'est l'occasion de montrer la cohésion entre les étu-

dants d'Évreux, quelles que soit les filières. Être étudiant ne dure qu'un temps, il faut donc en profiter », lance **Lucie**, présidente du BDE de l'Institut de formation en soins infirmiers (Ifsi) à la foule amassée dans les gradins de l'hippodrome.

Des étudiants qui attendent plus...

À part pour les Ébroïciens ou les Eurois de souche, venir étudier à Évreux a été pour la plupart des nouveaux arrivants une source d'inquiétude. « Je suis rouennaise d'origine et j'avoue que j'avais beaucoup d'appréhension à l'idée de venir étudier sur Évreux. Mais au final, les gens sont chaleureux », déclare **Evyé Chotteau**, étudiante en première année à l'Ifsi.

Comme souvent, les futurs kinésithérapeutes ont mis l'ambiance et se sont fait remarquer à grands

coups de slogans et de chansons. « En général, peu d'étudiants des autres filières viennent à nos soirées, avoue **Lelia Rouillé**, étudiante à la Musse. On est plus que prêts à faire la fête avec eux et cette journée est donc une bonne occasion de rencontrer d'autres étudiants de la ville ».

Cependant, les jeunes présents reconnaissent que les horaires des bars d'Évreux ne permettent pas à une vie nocturne d'émerger : « Les bars ferment vers 20 h, parfois 20 h 30, c'est tôt et les boissons sont souvent trop chères », lâche **Pierre**, étudiant en première année à la CCI. Et c'est bien là le sentiment global des étudiants. « Évreux est une ville conviviale, on s'y sent bien mais clairement, en tant qu'étudiant, on attend plus », conclue **Camille**, étudiante à l'Ifsi. À la ville maintenant de relever ce défi afin de continuer sur la lancée de cette première journée d'intégration.